

木川剛志賞

栃木県佐野市

「MY CITY」



作品概要

さのまるは、2013年に「ゆるキャラ®グランプリ」で優勝したことで知名度が上がり、佐野市の認知度向上にも貢献しました。20～30代から支持を受け、テレビやネット番組等で活躍するラッパー「DOTAMA」（佐野市出身）に協力を仰ぎ、佐野市の認知度向上のため、動画制作を行いました。ぜひご覧ください。

URL : <https://youtu.be/2gDjrzebH3M>



木川剛志審査員

審査コメント

多くの応募映像の中で、いちばん“地元感”が現れていた映像だったのではないのでしょうか。やはりヒップホップには地元が伴います。決してポジティブに街の発展を期待しているわけじゃない、でも当たり前の街、日常の街、それが自分の生まれた街だからこそ全身でSANOを受け止める。その自信が心地良いリックとともに響いた映像でした。そして自分の街にも自信が持てました。

受賞団体コメント（栃木県佐野市都市ブランド推進課）

この度は、「木川剛志賞」にご選出いただき誠にありがとうございます！

さのまるの生まれ故郷「佐野市」の魅力をお伝えできればと思い制作しました。制作に携わったDOTAMAさんからも「この度は輝かしい賞を頂き、誠に光栄であります。有難うございます。楽曲では生まれ故郷への思いを歌い、映像にも小野監督とその気持ちを込めさせて頂きました。地域の魅力はそこに暮らしている人びと自身にあると感じています。私の大好きな人たちが暮らす佐野市。その魅力を多くの人に知って頂くきっかけになれば嬉しいです。」とコメントをいただきました。

PVの視聴だけでなく、ぜひ佐野市に足を運んでいただき佐野市の魅力を感じてください。きっとあなたにとってもMY CITYになるはずです。「さのまる」も皆様のお越しをお待ちしています。

動画の注目ポイント

2：00～2：30。さのまるが地元を盛り上げようとDOTAMAと修行をするシーンでは、さのまるの可愛らしい動きを存分にお楽しみいただけます。

